

Уважаемые читатели!

Перед вами пятый номер журнала «Птица и птицепродукты». Хочу коротко рассказать вам, что интересного и полезного вы здесь найдете.

Осень — традиционная пора выставок. В октябре состоятся такие важные для агросектора события, как выставка «Золотая осень», которая пройдет на ВВЦ уже в 12-й раз, 15-я юбилейная Международная выставка «Агропродмаш» и 13-я Московская международная выставка «Пищевые ингредиенты, добавки и пряности». В этот раз мы решили более подробно поговорить об ингредиентах и их использовании как при выращивании птицы, так и при производстве продуктов питания, в том числе из мяса птицы.

Сейчас много говорят о повороте к здоровому образу жизни. Для отрасли, связанной с производством продуктов питания, это значит, что мясо и мясопродукты нужно сделать более функциональными путем некоторых модификаций. Они должны стать более конкурентоспособными игроками на поле функциональных продуктов, используя профилактические и укрепляющие здоровье преимущества. Мясо, обогащенное волокнами, пробиотиками и жирными кислотами омега-3, должно стать для потребителей одним из символов здорового образа жизни. Это же относится и к яйцепродуктам.

В октябре 1930 года решением Наркомзема в г. Загорске Московской области был создан крупный птицеводческий центр под названием Научно-исследовательский институт птицеводства (НИИП), который сегодня известен не только в России, но и во всем мире как ГНУ Всероссийский научно-исследовательский и технологический институт птицеводства Россельхозакадемии.

Учеными института совместно со специалистами племенных заводчиков и экспериментальных хозяйств созданы отечественные высокопродуктивные породы и кроссы разных видов птицы, разработаны методы селекции и воспроизводства всех видов сельскохозяйственной птицы; интенсивные ресурсосберегающие технологии производства яиц и мяса птицы, инкубации; предложены нормы кормления и рецептуры комбикормов; разработана система биологического и патолого-анатомического контроля в инкубации. Все указанные разработки получили широкое применение в промышленном птицеводстве.

Мы от души поздравляем сотрудников института с 80-летием и желаем им процветания!

На мой взгляд, интересные статьи есть во всех рубриках журнала. Например, статьи Рабадановой Г.Ш., Величко О.А., которые посвящены исследованиям новых добавок в корма птицы, из рубрики «Кормление и содержание».

Желаю всем успехов и удачи!

Главный редактор



В.В. Гушин

Dear Readers,

There is the new issue of the magazine 'Poultry & Chicken Products' in front of you. I'd like shortly to tell you, what interesting and useful you can find here.

Autumn is a traditional season for exhibitions. In October some important events in agro-sector will take place. Such as 'Golden Autumn' at the All-Russian Exhibition Centre, which will be for the 12th time, the 15th Jubilee International expo 'AroProdMash' and the 13th Moscow International exhibition 'Ingredients Russia 2010'. For this time we decided to give a detailed account of ingredients and their use as in poultry breeding and in food products production including in from poultry meat.

Now it is much told about return to the healthy life-style. For the industry connected with the production of food products it means that it is necessary to make meat and meat products more functional via some modifications. They must become more competitiveness players on the field of functional products using prophylactic and healthier advantages. Meat enriched with fibers, probiotics and omega 3 fat acids must become one of the symbols of the healthy life-style. This concerns eggs and egg products too.

In October of 1930 by the decision of Narkomzem in the town of Zagorsk of Moscow region a large poultry breeding centre under the name of Scientific and Research Institute of Poultry Breeding (NIIP) was created. Today it is well-known not only in Russia, but widely in the world as the GNE All-Russian Scientific and Research and Technologic Institute for Poultry Breeding of Russian Academy of Agrarian Sciences.

By the scientists of the Institute together with the specialists of breeding plants and experimental facilities the domestic breeds and strains of the different kinds of poultry were created; selection and reproduction methods for all types of poultry, intensive resource-saving technologies for eggs and meat production were developed, as well as norms of poultry feeding and mix-feeds formulations; the system of biological and pathologic control in the hatchery was developed. All the stated developments have got the wide application in poultry industry.

Our heartiest congratulations to the colleagues with the 80th anniversary and best wishes for them!

To our mind the interesting articles are in every department of our magazine. For example, the papers by G.Sh. Rabadanova and O.A. Velichko which are devoted to new additives in poultry feeds (Feeding & Breeding).

My best wishes to all of you!

Editor-in-Chief

V.V. Goushchin